

### **Cortés Berumen hace un llamado al PAN Jalisco** **Noticias P.V**

Hernán Cortés Berúmen, hizo desde Puerto Vallarta el re lanzamiento de Acción Nacional, explicó que desde el congreso federal, estatal y los ayuntamientos emanados de este partido, a los que llamó guerreros a encabezar un trabajo sin freno de responsabilidad para una mejor sociedad.

Inauguró en este destino, la XV Reunión de Capacitación de Estructuras Municipales de AN, que tendrá actividades del 25 al 27 de junio.

Se contó con la presencia del gobernador de Jalisco, Emilio González Márquez y el senador, Santiago Creel Miranda, entre otros personajes.

En su discurso el presidente del Comité Ejecutivo Estatal del Partido Acción Nacional, señaló hay que trabajar sin freno para los ejes específicos y lo haremos en la preparación de la militancia, cuya capacitación es esencial.

El PAN es un partido vivo, palpitante, dijo, trabajamos en pos de la batalla; Hoy inicia de manera específica el re lanzamiento de Acción Nacional en la entidad, hoy vamos por los triunfos del 2012.

Hoy estamos como guerreros y guerreras del partido analizando los distintos escenarios para construir el México de la democracia.

Cambiando que todo lo que lacera a Jalisco y a cada una de las comunidades, para quienes preguntaban les digo, que aquí están las personas más importantes que dan fuerza a AN.

Hernán Cortés Berúmen, presidente del comité ejecutivo estatal del Partido Acción Nacional, PAN, inauguró en Puerto Vallarta la XV Reunión de Capacitación de Estructuras Municipales de ese partido.

Ahí destacó no olvidar la mística del partido el conjunto de valores que ennoblecen y elevan al partido.

Dinamiza a todos, poco honor haríamos a los fundadores, pensar que so obra nació derrotada.

Hoy debemos trabajar para buscar a los mejores hombres y mujeres que están dando todo por el partido.

Debemos buscar los puntos de coincidencia para estar caminando en una misma dirección, lo he dicho una y varias veces, y lo diré aquel que vaya a su municipio con un discurso de división, queriendo sembrar cizaña no es digno recibirlo en Acción Nacional.

El diálogo es el instrumento de la inteligencia, aquellos que se digan tener inteligencia buscarán el diálogo para la consolidación de ideas.

Dijo que AN se sabe poner de acuerdo y ahí están los resultados, comentó el dirigente estatal de AN.

Acción Nacional está vivo sigue siendo opción, máxime cuando la gente se da cuenta que las administraciones de este partido, son los que dan resultados, no aquellos que van con campañas con mentiras y engaños.

Debemos cerrar filas en torno a AN, para que hagamos cosas capaces de lograr para una mejor sociedad.

El partido necesita regresar con la gente para estar con ellos, necesitamos voltear para atrás y tener mensaje para todos.

## **Resaltan que PAN Jalisco trabaja en busca de ganar las elecciones de 2012**

### **\*Inauguran la XV Reunión de Estructuras Municipales del PAN**

Puerto Vallarta, Jal., 26 Jun (Notimex).- El líder estatal del PAN en Jalisco, Hernán Cortés Berumen, subrayó hoy que en el estado se trabaja en el relanzamiento del Partido Acción Nacional en busca del triunfo en las elecciones de 2012.

Durante la inauguración de la XV Reunión de Estructuras Municipales del PAN agregó que “Acción Nacional es un partido vivo, palpitante, por nuestra venas fluye el compromiso con nuestra institución y trabajaremos firmes en el relanzamiento del PAN en Jalisco, y vamos por el triunfo de 2012”.

Manifestó que el PAN sigue siendo opción en Jalisco, “máxime cuando la gente en el estado se da cuenta que los gobiernos panistas son los que dan resultados, y no como otros que en las campañas van mintiendo a los ciudadanos”.

“No es lo mismo andar en campaña prometiendo cosas que no se van a cumplir a dar directamente resultados al frente de un gobierno, como lo ha demostrado el gobernador Emilio González Márquez en Jalisco, donde se han obtenido los mejores indicadores a nivel nacional, el PAN sí sabe dar resultados”, apuntó.

Expresó que el PAN trabaja en la preparación de su militancia, en la capacitación de panistas “activos, adherentes y simpatizantes en nuestra filosofía, que es lo que nos da identidad, así como en la preparación de funcionarios que en estos momentos tienen una responsabilidad pública”.

Destacó que esta tarde trabajan en mesas de trabajo para fortalecer el plan estratégico del Comité Directivo Estatal del PAN 2009-2012, “para que todos tengan la misma información y juntos trabajemos por el triunfo en las elecciones de 2012”.

**Acción Nacional debe de reconquistar a la sociedad: Ramírez Acuña****Noticias PV. COM**

El diputado federal, presidente de la mesa directiva en el congreso de la unión, Francisco Javier Ramírez Acuña, pidió al PAN debe re conquistar a la sociedad, primero no olvidar las elecciones del 5 de julio del 2009, cuando la ciudadanía manifestó su sentir al partido.

En su discurso, el presidente de la mesa directiva del congreso federal, Francisco Javier Ramírez Acuña, en un mensaje grabado ante panistas reunidos en Puerto Vallarta, dijo, que es fundamental el partido tenga este tipo de estructuras, fundamental que se haga un analisis permanente de lo que pensamos, que hacemos y que queremos en esta institución.

En el marco de la inauguración de la XV Reunión de Capacitación de Estructuras Municipales del PAN, señaló no podemos dejar atrás, ni olvidar que el pasado 5 de julio del 2009, en las elecciones, nos manifestó cual era su sentir.

Debemos ser conscientes y entender la molestia ciudadana, de la desilusión ciudadana que tiene respecto a algunos gobernantes, militantes y funcionarios en particular.

Dijo el diputado federal panista, hoy nos corresponde levantar ese ánimo con espíritu de triunfo así como solidaridad.

Hoy nos toca levantar ese ánimo y tener presente lo que la ciudadanía expresa, hay que regresar a los principios del partido.

Nos corresponde reorganizarnos, comprometidos con la sociedad, actuar con definiciones ideológicas, hay que ser todavía más prácticas.

Nos toca estar comprometidos con el ciudadano con quien nos apoya y de quien nos ignora.

Por eso, es el momento del PAN recordar lo que hicieron quienes fundaron la ideología del partido, hay que reconquistar a la sociedad, ofrecer una patria ordenada y generosa. Se necesita la organización civil para coadyuvar con la búsqueda de las soluciones a los distintos problemas, señaló Ramírez Acuña.

**PAN**

**Inicia Reunión de Estructuras Municipales**

Con la asistencia de más de 105 presidentes de comités municipales, diputados federales y estatales, así como de alcaldes y regidores, este sábado iniciará en Puerto Vallarta la XV Reunión de Estructuras Municipales que organiza el Comité Estatal del Partido Acción Nacional en Jalisco.

La reunión será encabezada por el presidente del Jalisco, Hernán Cortés Berumen, y asistirá como invitado especial el gobernador Emilio González Márquez.

El senador Santiago Creel Miranda será uno de los conferencistas con el tema de «México 2012».



# Se inaugura hoy la XV Reunión de Estructuras Municipales del PAN Jalisco

ROSARIO BARENO DOMÍNGUEZ  
(ENVIADA)

PUERTO VALLARTA, Jalisco (OEM-Infomex).- El gobernador Emilio González Márquez inaugura hoy en este puerto la XV Reunión de Estructuras Municipales del PAN Jalisco, que contará con la asistencia de más de 105 presidentes de comités municipales, diputados federales y estatales, así como de alcaldes y regidores. El Comité Estatal del Partido Acción Nacional en Jalisco organiza esta reunión que realiza cada año y que en esta ocasión en vísperas de las elecciones en otras entidades, asistirá como ponente el senador de la República Santiago Creel Miranda, quien dictará una conferencia con el tema "México 2012"; también Pilar Pérez Chavira, integrante de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, que presentará una ponencia sobre "Retos y Desafíos".

En la parte de ambiente, estará el periodista Santos Briz Fernández, que platicará sobre el "Humorismo Político". El objetivo de esta reunión es fortalecer el trabajo que día a día se plasma con la ciudadanía a través de los comités municipales, en donde se llevará a cabo una serie de conferencias además de diversos cursos de capacitación.

La inauguración de la XV Reunión de Estructuras Municipales será a las 10:00 horas y la presdirá el presidente del Comité Directivo del PAN Jalisco, Hernán Cortés Berumen, y como invitado especial el gobernador del estado, Emilio González Márquez. Después de la inauguración se instalarán las mesas de trabajo para la realización de talleres distritales y estrategias políticas a seguir, con miras a las elecciones del 2012.



# Con el objetivo de reunificar el partido, el PAN realiza cónclave en Vallarta

JUAN CARLOS G. PARTIDA (Enviado)

Puerto Vallarta, 25 de junio.- Previo a la inauguración de la XV Reunión de Capacitación de Estructuras Municipales del PAN en Jalisco, hoy viernes habían llegado al hotel Krystal de este puerto turístico al menos 105 presidentes de comités municipales listos para lo que se espera un acto de tres días que pretende ofrecer la visión pública de un partido reconstruido, que se une tras el descalabro electoral y la crisis interna del año pasado, además del rearme estratégico para buscar repuntar en los comicios del 2012.

En la inauguración programada a las 10 horas la primera nota de esta unidad, luego de un 2009 en que las dos grandes corrientes del partido en la entidad se echaron la culpa del peor descalabro electoral en 15 años, será la presencia del gobernador Emilio González Márquez, quien se encargará junto al presidente estatal del partido, Hernán Cortés Berumen, de encabezar la ceremonia inaugural y el acto emblemático de la reunión.

González Márquez fue severamente cuestionado por el anterior presidente del PAN Jalisco, Eduardo Rosales Castellanos, por sus actos de gobierno que a su juicio contribuyeron a la derrota del 2009; en el Congreso del Estado, la corriente del comité estatal dirigida por el ex gobernador Francisco Ramírez Acuña, mantuvo en la pasada Legislatura en la congeladora la mayoría de las iniciativas del titular del Ejecutivo estatal quien, por su parte, si no alentó al menos permitió que funcionarios de su gabinete encabezaran la rebelión contra Rosales que, tras la *toma* de la sede estatal del partido en julio pasado, concluyó con la salida del dirigente y la llegada de Cortés Berumen.

Hoy el PAN busca rearmarse, como lo reconocen los miembros de una corriente y otra, mostrando unidad hacia fuera y tolerancia de unos a otros, bajo la consigna de recuperar las principales alcaldías jaliscienses y mantener el poder en el gobierno estatal.

A la reunión sin embargo, no asistirá Ramírez Acuña, quien en su calidad de presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados se encuentra fuera del país. En días previos, Cortés Berumen señaló que la ausencia no sería significativa, dado que quienes están bajo el liderazgo del diputado federal sí estarán presentes.

Además de los comités municipales, a la reunión asisten diputados federales y estatales, alcaldes y regidores blanquiazules para oficialmente “fortalecer el trabajo que día a día se plasma con la ciudadanía”.

Posterior a la inauguración se instalaran las mesas de trabajo para la realización de talleres distritales y estrategias políticas a seguir con miras a las elecciones del 2012.

Dentro del programa de actividades el ex senador Santiago Creel Miranda dictará una conferencia con el tema *México 2012*. También la maestra María del Pilar Pérez Chavira, integrante de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, presentará una ponencia sobre los *Retos y Desafíos*. El propio líder estatal Cortés Berumen también tiene programada una conferencia.

Otra conferencia programada es del periodista televisivo Santos Briz Fernández, quien platicará sobre humorismo político.

La presentación de las conclusiones de talleres y mesas de trabajo será el domingo por la mañana.

### **Encerrona del PAN Jalisco en Puerto Vallarta. El Respetable. com**

Este fin de semana los panistas de Jalisco se reúnen en Puerto Vallarta para refrescar ideología, reforzar sus estructuras municipales y para echarse porras rumbo a las elecciones del 2012.

Con la asistencia de más de 105 Presidentes de Comités Municipales, Diputados Federales y Estatales, así como de Alcaldes y regidores, este sábado iniciará la XV Reunión de Estructuras Municipales que organiza el Comité Estatal del Partido Acción Nacional en Jalisco.

El objetivo de esta reunión es fortalecer el trabajo que día a día se plasma con la ciudadanía a través de los Comités Municipales, en donde se llevará a cabo una serie de conferencias además de diversos cursos de capacitación.

En un comunicado se informa que la inauguración de la XV Reunión de Estructuras Municipales será a las 10:00 horas y la presidirá el Presidente del Comité Directivo del PAN Jalisco, Hernán Cortés Berumen y como invitado especial el Gobernador del Estado, Emilio González Márquez.

Posterior a la inauguración se instalarán las mesas de trabajo para la realización de talleres distritales y estrategias políticas a seguir con miras a las elecciones del 2012.

Dentro del programa de actividades el Senador de la República, Santiago Creel Miranda dictará una conferencia con el tema "México 2012". También la Maestra María del Pilar Pérez Chavira, integrante de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN presentará una ponencia sobre "Retos y Desafíos".

Mientras que el periodista Santos Briz Fernández platicará sobre el "Humorismo Político".

## Participarán 105 militantes panistas en XV Reunión de Estructuras Municipales

Puerto Vallarta, Jal., 25 Jun (Notimex).- Con el objetivo de fortalecer el trabajo que se plasma con la ciudadanía a través de los Comités Municipales inicia mañana la XV Reunión de Estructuras Municipales, que organiza el Comité Estatal del Partido Acción Nacional en Jalisco.

Mañana sábado participarán más de 105 presidentes de Comités Municipales, diputados federales y estatales, así como de alcaldes y regidores en esta reunión, donde se llevarán a cabo una serie de conferencias y diversos cursos de capacitación.

La inauguración de la XV Reunión de Estructuras Municipales será presidida por el presidente del Comité Directivo del PAN Jalisco, Hernán Cortés Berumen y como invitado especial asistirá el gobernador Emilio González Márquez.

Posterior a la inauguración se instalarán las mesas de trabajo para la realización de talleres distritales y estrategias políticas a seguir con miras a las elecciones de 2012.

Dentro del programa de actividades el senador de la República, Santiago Creel Miranda dictará la conferencia "México 2012"; y María del Pilar Pérez Chavira, integrante de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, presentará la ponencia "Retos y desafíos".

La presentación de las conclusiones de la XV Reunión de Estructuras Municipales se llevará a cabo este domingo.

## **Inicia la XV Reunión de Estructuras Municipales del PAN**

### **NOTICIAS PUERTO VALLARTA.COM**

Con la asistencia de más de 105 Presidentes de Comités Municipales, Diputados Federales y Estatales, así como de Alcaldes y Regidores, este sábado iniciará la XV Reunión de Estructuras Municipales que organiza el Comité Estatal del Partido Acción Nacional en Jalisco.

El objetivo de esta reunión es fortalecer el trabajo que día a día se plasma con la ciudadanía a través de los Comités Municipales, en donde se llevara a cabo una serie de conferencias además de diversos cursos de capacitación.

La inauguración de la XV Reunión de Estructuras Municipales será a las 10:00 horas y la presidirá el Presidente del Comité Directivo del PAN Jalisco, Hernán Cortés Berumen y como invitado especial el Gobernador del Estado, Emilio González Márquez.

Posterior a la inauguración se instalaran las mesas de trabajo para la realización de talleres distritales y estrategias políticas a seguir con miras a las elecciones del 2012.

Dentro del programa de actividades el Senador de la República, Santiago Creel Miranda dictará una conferencia con el tema "México 2012". También la Maestra María del Pilar Pérez Chavira, integrante de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN presentara una ponencia sobre "Retos y Desafíos".

Mientras que el periodista Santos Briz Fernández platicara sobre el "Humorismo Político".

La presentación de las conclusiones será este domingo por la mañana.

**El líder del PAN asegura que la población sabe que su partido apuesta por los hechos antes que en la falsa propaganda. Informador Internet**

**GUADALAJARA, JALISCO (26/JUN/2010).**- El líder del Partido Acción Nacional (PAN) en Jalisco, Hernán Cortés Berumen, subrayó que en el estado se trabaja en el relanzamiento del instituto, en búsqueda del triunfo en las elecciones de 2012. Durante la inauguración de la XV Reunión de Estructuras Municipales del PAN señaló que 'Acción Nacional es un partido vivo, palpitante, por nuestra venas fluye el compromiso con nuestra institución y trabajaremos firmes en el relanzamiento del PAN en Jalisco, y vamos por el triunfo de 2012'.

Manifestó que el PAN sigue siendo opción en Jalisco, 'máxime cuando la gente en el estado se da cuenta que los gobiernos panistas son los que dan resultados, y no como otros que en las campañas van mintiendo a los ciudadanos'.

'No es lo mismo andar en campaña prometiendo cosas que no se van a cumplir a dar directamente resultados al frente de un gobierno', apuntó.

Expresó que el PAN trabaja en la preparación de su militancia, en la capacitación de panistas 'activos, adherentes y simpatizantes en nuestra filosofía, que es lo que nos da identidad, así como en la preparación de funcionarios que en estos momentos tienen una responsabilidad pública'. Destacó que esta tarde laboran en mesas de trabajo para fortalecer el plan estratégico del Comité Directivo Estatal del PAN 2009-2012, 'para que todos tengan la misma información y juntos trabajemos por el triunfo en las elecciones de 2012'.